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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, por 1 

videoconferência via Google Meet, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e 2 

Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, sob a presidência de Mônica Andréa Blanco com 3 

os conselheiros titulares: Pedro de Almeida Grilo, Giselle Moll Mascarenhas, Ricardo Reis 4 

Meira, Júlia Teixeira Fernandes, João Eduardo Martins Dantas, Luis Fernando Zeferino, Janaína 5 

Domingos Vieira, Nelton Keti Borges, Pedro Roberto da Silva Neto, Anie Caroline Afonso 6 

Figueira, Jessica Costa Spehar, Gabriela Cascelli Farinasso, os conselheiros suplentes: 7 

Catharina Cavalcante de Macedo, Renata Seabra Resende Castro Corrêa, Caio Frederico e Silva, 8 

Sandra Maria França Marinho, Angelina Nardelli Quaglia Berçott, Larissa de Aguiar Cayres, 9 

Luiz Caio Ávila Diniz, Carlos Henrique Magalhães de Lima, Carlos Eduardo Estrela, Mariana 10 

Roberti Bomtempo, Luiz Otavio Alves Rodrigues e Kariny Nery de Moraes, o conselheiro 11 

federal e respectivo suplente: Raul Wanderley Gradim e Rogério Markiewicz, o gerente de 12 

atendimento Cristiano Ramalho, o gerente geral Flávio Soares Oliveira, o gerente de 13 

administração e finanças Anderson Viana e a assistente administrativo Juliana Severo dos 14 

Santos, a assessora jurídica Karla Alves, a assessora da presidência Flávia Matos Dourado e 15 

o assistente administrativo Fábio Navarro. 1. Abertura: A presidente MÔNICA ANDRÉA 16 

BLANCO, após a verificação do quórum, iniciou a 111ª Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF. 17 

2. Leitura, discussão e aprovação da pauta: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO leu 18 

a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo necessidade de 19 

esclarecimento. A pauta foi aprovada por unanimidade do quórum com as seguintes alterações: 20 

alteração do item 10 de “Afastamento do conselheiro Dagoberto Justiniano Ferreira” para 21 

“Solicitação de afastamento do conselheiro Dagoberto Justiniano Ferreira por motivos de saúde”. 22 

3. Ad Referendum nº 002/2021 de 8 de março de 2021 que suspende o atendimento ao 23 

público presencial enquanto perdurar o estado de calamidade pública: A presidente 24 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO explicou o detalhamento da interrupção do atendimento 25 

presencial ao público nas instalações do CAU/DF tendo em vista o agravamento da saúde pública 26 

no Distrito Federal devido a pandemia da COVID-19. O Plenário do CAU/DF deliberou pela 27 

aprovação da suspenção com unanimidade de votos favoráveis após a seguinte alteração da pauta 28 

para “Ad Referendum” nº 002/2021 de 8 de março de 2021 que suspende o atendimento ao 29 

público presencial enquanto perdurar o estado crítico que se verifica no Distrito Federal em 30 

função da pandemia da COVID-19”. 4. Indicação dos novos representantes para o Comitê de 31 

Gestão Participativa (CGP) do processo de revisão que aprova o Plano Diretor de 32 
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Ordenamento Territorial do Distrito Federal (PDOT): A presidente MÔNICA BLANCO 33 

apresentou como indicação o Luis Fernando Zeferino, o então representante da CGP. Tendo 34 

aceitado o convite para novamente representar esse comitê foi votado e aprovado por todo o 35 

quórum. A escolha da suplência ficou para ser debatida e votada no item 6 da pauta, sugestão 36 

feita pelo conselheiro João Dantas. 5. Indicação de dois convidados externos para Comissão 37 

Temporária ATHIS 2021: Foram apresentados pela conselheira JÚLIA FERNANDES os 38 

convidados Gustavo Guedes, atuante na Companhia de Desenvolvimento Habitacional do 39 

Distrito Federal – CODHAB, e o Anderson Mourão, que atuava na Assistência Técnica em 40 

Habitação de Interesse Social (ATHIS) do Ceará. Passada a palavra para a presidente MÔNICA 41 

ANDRÉA BLANCO, foi feita a votação e aprovado por todo quórum esses convidados externos 42 

para representarem a Comissão Temporária ATHIS 2021. Por um breve momento a palavra foi 43 

passada para cada um dos convidados que se apresentaram a todos os demais colegas presentes 44 

na reunião. 6. Apresentação de planilha das Comissões e Representações do CAU/DF por 45 

Conselheiro: O assistente administrativo FÁBIO NAVARRO abriu na apresentação da tela a 46 

planilha, a qual foi explicada aos demais pela presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO. 47 

Dando ela continuidade, retomou a segunda parte do item 4 ponto de pauta deixado para ser 48 

votado neste item, a definição da suplência do representante da CGP, Luis Zeferino. O 49 

conselheiro NELTON KETI BORGES se voluntariou para este cargo de suplência e foi 50 

aprovado pela presidente e os demais presentes. Agora tratando propriamente o item 6, a 51 

presidente indicou O conselheiro Pedro de Almeida Grilo para ser representante titular da 52 

Comissão de Exercício da Profissão (CEP), contudo o conselheiro federal RAÚL 53 

WANDERLEY GRADIM fez uma observação ao analisar a planilha de que o conselheiro Pedro 54 

de Almeida já possuía várias outras atribuições. Concordando com a observação a presidente 55 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO fez uma nova indicação para o cargo, convidou o conselheiro 56 

Carlos Estrela para ser suplente na CEP, porém pela sua ausência a definição ficou para um 57 

próximo momento. 7. Recomposição do Grupo de Trabalho de acompanhamento do Plano 58 

de Empregos, Cargos e Salários (PECS): A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO 59 

solicitou aos então membros deste grupo que continuassem exercendo o trabalho na PECS, sendo 60 

elas a assistente administrativa Juliana Severo dos Santos, o gerente Ricardo Suriani, o analista 61 

financeiro Rafael Levi, a assessora jurídica Karla Alves e o assistente administrativo Marcus 62 

Carvalho. Destes a JULIANA SEVERO DOS SANTOS e a KARLA ALVES estavam 63 

presentes e aceitaram o convite da presidente, além disso não houve nenhuma objeção por parte 64 
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do quórum. Na sequência a presidente solicitou ao conselheiro PEDRO DE ALMEIDA GRILO 65 

que também integrasse o grupo PECS, no entanto, alegou não ter muito o que contribuir nesse 66 

trabalho por não entender sobre a área de atuação do grupo. Sendo assim convidou o conselheiro 67 

JOÃO EDUARDO MARTINS DANTAS que também recusou o convite por já ter diversas 68 

outras atribuições. Na sequência o conselheiro PEDRO ROBERTO DA SILVA NETO entrou 69 

na sala de reunião e por isso a presidente retomou o item 6, que tratava da suplência na Comissão 70 

de Exercício da Profissão (CEP), e pediu para que o conselheiro verificasse com seu suplente, 71 

Carlos Eduardo Estrela, se ele aceitaria este cargo de suplência na CEP. 8. Revisão do 72 

organograma do CAU/DF. SICCAU nº 1270126/2021: A presidente MÔNICA ANDRÉA 73 

BLANCO apresentou a todos o organograma, esclareceu dúvidas e iniciou a votação pela 74 

aprovação deste. O quórum do plenário aprovou com unanimidade de votos a favor da estrutura 75 

do organograma apresentado. Aproveitando a entrada da conselheira GISELLE MOLL 76 

MASCARENHAS, a presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO retomou o item 7 da pauta 77 

convidando a conselheira para integrar o Grupo de Trabalho do PECS, esta comprometeu-se a 78 

responder o mais rápido possivel. 9. Apresentação dos planos de trabalho das Comissões 79 

Permanentes: Este item a presidente Mônica Blanco sugeriu que fosse tratado durante discursão 80 

do item 12.3 da pauta devido a similaridade dos temas. O quórum aprovou a ideia. 10. Solicitação 81 

de afastamento do conselheiro Dagoberto Justiniano Ferreira por motivos de saúde: Item 82 

já tratado no ponto 2 da reunião, momento em que foi feita a leitura, discussão e apresentação da 83 

pauta. 11: Nova Sede do CAU/DF: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO discorreu 84 

para todo o quórum os informes do status da reforma da sede do CAU/DF. Foram discutidas 85 

dúvidas e feito esclarecimentos a cerca da instalação do sistema de ar e do sistema de segurança. 86 

12. Apresentação de comunicações. 12.1. Informes da Presidência: A presidente MÔNICA 87 

ANDRÉA BLANCO abordou como informe extra o fechamento da semana da mulher em que 88 

houve uma live, dita como importante por ela, com a presença inclusive de figuras políticas. A 89 

conselheira ANIE CAROLINE AFONSO FIGUEIRA também discorreu sobre e enfatizou a 90 

importância da live para os colegas. 12.2: Informes da Vice-Presidência: Este trecho da reunião 91 

não consta na gravação. 12.3: Dos coordenadores de comissões permanentes (Comissão de 92 

Administração, Planejamento e Finanças – CAF, Comissão de Ética e Disciplina – CED, 93 

Comissão de Ensino e Formação – CEF e Comissão de Exercício Profissional - CEP): Neste 94 

momento a palavra foi passada para o conselheiro NELTON KETI BORGES por ser o 95 

representante da CAF que explicou a todos de modo sucinto o que é está comissão e qual seu 96 



 
ATA DA 111ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 29 DE MARÇO DE 2021. 

 

 
Página 4 de 6 

 

SEPN 510, Bloco “A”, Térreo e Subsolo, Asa Norte - CEP 70750-521- Brasília (DF)  
(61) 3222-5176/3222-5179 | www.caudf.gov.br | atendimento@caudf.gov.br  

Plano de Estratégia para 2021. Na sequência a presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO 97 

passou a palavra para a conselheira GISELLE MOLL MASCARENHAS, representante da 98 

CED. Esta apresentou a todo o quórum o Plano de Ação da CED para 2021. Posteriormente, o 99 

conselheiro representante da CEP, JOÃO EDUARDO MARTINS DANTAS, que assim como 100 

os demais discursou sobre o Plano de Ação dessa comissão. Por último, discursou o conselheiro 101 

RICARDO REIS MEIRA, representante da CEF, que também apresentou o Plano de Ação da 102 

comissão para 2021. Logo após, mais alguns comentários e esclarecimentos foram feitos por 103 

alguns conselheiros e pela presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO. 12.4: Dos 104 

coordenadores de comissões temporárias (Comissão Temporária de Política Urbana e 105 

Ambiental – CPUA 2021, Comissão Temporária ATHIS 2021, Comissão Temporária de 106 

Equidade de Gênero e Inclusão 2021, Comissão Temporária de Transformação Digital 107 

2021, Comissão Temporária de Eventos e Comunicação 2021, Comissão Temporária de 108 

Patrimônio 2021 e Comissão Temporária de Relações Institucionais 2021 e Comissão 109 

Temporária de Transformação Digital 2021): Seguindo a Ordem dos Trabalhos, a presidente 110 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO solicitou a manifestação de alguém em relação a CPUA. A 111 

conselheira JANAÍNA DOMINGOS VIEIRA se dispôs e relatou como está o andamento das 112 

reuniões e formação de um pensamento acerca do plano de ação desta comissão. Em seguida a 113 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO convocou a conselheira JÚLIA TEIXEIRA 114 

FERNANDES para a apresentação da Comissão Temporária ATHIS 2021. Após uma breve 115 

introdução ela passou a palavra para a conselheira SANDRA MARIA FRANÇA MARINHO 116 

que deu continuidade a apresentação trazendo a comunicação das perspectivas do planejamento 117 

desenvolvido por esta comissão. Logo após, mais alguns comentários e esclarecimentos foram 118 

feitos por alguns conselheiros e pela presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO que iniciou 119 

uma votação pela continuidade da reunião, tendo em vista que o tempo reservado à plenária já 120 

havia sido extrapolado. Sendo aprovado pelo quórum deu-se continuidade à reunião. O 121 

conselheiro LUIS FERNANDO ZEFERINO manifestou-se pedindo permissão a presidente e 122 

aos colegas para apresentar antecipadamente a Comissão Temporária de Relações institucionais 123 

2021 por motivos de bem-estar. Sendo autorizado, deu continuidade e relatou como está o 124 

andamento das reuniões e formação de um pensamento acerca do plano de ação desta comissão. 125 

Retornando a Ordem dos Trabalhos a presidente passou a palavra para a conselheira ANIE 126 

CAROLINE AFONSO FIGUEIRA para apresentar a comunicação da Comissão Temporária 127 

de Equidade de Gênero e Inclusão 2021. A conselheira então discursou sobre as diretrizes e 128 
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planejamentos dessa comissão para este ano de 2021. Logo após, mais alguns comentários e 129 

esclarecimentos foram feitos por alguns conselheiros e pela presidente MÔNICA ANDRÉA 130 

BLANCO. Dando continuidade, foi passada a palavra para o conselheiro PEDRO DE 131 

ALMEIDA GRILO, responsável por apresentar a Comissão Temporária de Patrimônio 2021. 132 

Este relatou como está o andamento das reuniões e formação de um pensamento acerca do plano 133 

de ação desta comissão. Em seguida a presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO convocou o 134 

conselheiro JOÃO EDUARDO MARTINS DANTAS que apresentou ao quórum os planos e 135 

perspectivas da Comissão Temporária de Transformação Digital 2021. Na sequência a presidente 136 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO realizou novamente uma votação para que a reunião 137 

continuasse por mais trinta minutos uma vez que esta já havia extrapolado o horário de término 138 

da plenária. A conselheira JÚLIA TEIXEIRA FERNANDES se manifestou para sair da reunião 139 

por motivos pessoas, após isto o quórum aprovou com unanimidade pela continuação. 140 

Adiantando a ordem dos trabalhos, a presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO pediu, 141 

adiantando o item 12.7.1 da pauta, para que a conselheira JÚLIA TEIXEIRA FERNANDES, 142 

representante da COPLAN, realizasse antes de sua saída a comunicação referente a esta 143 

comissão. Esta relatou brevemente como está o andamento das reuniões e formação de 144 

pensamento acerca do plano de ação desta comissão. Em seguida o conselheiro RAUL 145 

WANDERLEY GRADIM manifestou-se alegando não poder mais continuar na reunião. A 146 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO pediu, adiantando o item 12.6 da pauta, ao 147 

conselheiro federal que fizesse a comunicação necessária referente ao âmbito federal. Este 148 

brevemente falou sobre o planejamento de cem dias do CAU/BR além de disponibilizar um 149 

arquivo em PDF para que todos tenham acesso. Antes da sua saída prestou agradecimentos a 150 

algumas das comissões e alguns colegas. 12.5: Dos Grupos de Trabalhos (Plano de Cargos, 151 

Empregos, Carreiras e Salários – PECS): Dando continuidade a Ordem dos Trabalhos, a 152 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO juntamente com a manifestação da assistente 153 

administrativa JULIANA SEVERO DOS SANTOS constatou que está comissão ainda não se 154 

reuniu para de fato iniciar os seus trabalhos. 12.6: Do conselheiro federal: Item discutido 155 

anteriormente. 12.7: Representação externa. 12.7.1: CONPLAN – Conselheira Júlia Teixeira 156 

Fernandes: Item discutido anteriormente. 12.7.2: CPCOE – Conselheiro Luiz Otávio Alves 157 

Rodrigues: Item não discutido pela ausência do conselheiro. 12.7.3: CGP/PDOT – Comitê de 158 

Gestão Participativa do Plano Diretor de Ordenamento Territorial – Luis Fernando 159 

Zeferino: Item abordado pelo conselheiro LUIS FERNANDO ZEFERINO anteriormente 160 
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durante discursão do item 12.4 da pauta. 12.7.4: GT CONDOMINIAL – Grupo de Trabalho 161 

Engenharia Condominial – João Eduardo Martins Dantas: O conselheiro JOÃO 162 

EDUARDO MARTINS DANTAS comunicou brevemente qual o status deste grupo e prestou 163 

agradecimentos. Assumindo a palavra, a presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO retomou o 164 

item 6 para confirmar Carlos Eduardo Estrela como suplente na CEP, o que foi aprovado pelo 165 

quórum. 13. Assuntos gerais: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO agradeceu a 166 

presença de todos. Após considerações finais e nada havendo mais a tratar, encerrou a 111ª 167 

Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF, da qual se lavrou a presente ata.  168 

   169 

 170 

 171 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO 172 

Presidente do CAU/DF 173 

 174 

 175 

FLÁVIO SOARES OLIVEIRA 176 

Gerente Geral do CAU/DF 177 

  178 

FLAVIO SOARES 
OLIVEIRA:933627
06568

Assinado de forma digital por FLAVIO SOARES 
OLIVEIRA:93362706568 
DN: c=BR, o=ICP-Brasil, ou=33683111000107, 
ou=Secretaria da Receita Federal do Brasil - RFB, 
ou=ARSERPRO, ou=RFB e-CPF A3, cn=FLAVIO 
SOARES OLIVEIRA:93362706568 
Dados: 2021.07.02 13:44:17 -03'00' 
Versão do Adobe Acrobat Reader: 2021.005.20048


		2021-07-06T13:10:56-0300
	MONICA ANDREA BLANCO:27549445168




